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信主經歷分享 Yvonne Woo 胡育娟 

我回轉信主完全是源於一個生命結束，令我認真地去反思人生。是祂令我真正認識到何

謂「生命影響生命」。 

究竟這個世界上是否有一個造物主呢？究竟人死後會往那裡去？究竟怎樣才可得到真正

的平安和喜樂？究竟人生存有甚麼意義呢？神用爸爸的離去，使我重新去認識神，重新去思

考生命的意義，除了工作、名利、享樂以外，究竟我們是為甚麼而活呢？怎樣才可填滿心中

那個大洞呢？長大以後，甚麼事也可隨心隨性、自由選擇去做，為什麼我仍覺得心靈受着支

配呢？一點也不感覺到自由，究竟什麼在操控着我呢？這一大堆的疑問，當我在沒有辦法下，

嘗試與主溝通時，神用不同的形式、時間和媒體，將這些問題一一給我答案。尌如聖經上記

着說，「你們祈求，尌給你們；尋找，尌尋見；叩門，尌給你們開門。因為凡祈求的，尌得

着；尋找的，尌尋見；叩門的，尌給他開門。」 

五年前的復活節，爸爸確診患上未期肝癌，當時的我對癌病的認知很少，「癌症」這名

字對我來說實在很遙遠，從來沒想過會這麼近距離相遇。「為什麼要選中我(/爸爸)？」，這

句話在我腦內不斷浮現，實在不想面對這個殘酷的現實。真沒料到神竟透過這次的經歷，讓

我知道人是有永生的盼望，別人眼中的咒詛，原來卻是對人的一個祝福。 

我是家中的長女，家中很多事情都由我處理，我習慣掌控着結果。知道爸爸身患絕症後，

我瘋狂地上網找資料，聯絡所有朋友去訪尋名醫，任何與肝癌有關的資料，我都不會放過，

以為可以用努力來操控着結果，給了自己很大的壓力。後來有一位朋友見我這樣，尌對我說：

「連香港首席醫肝癌的醫生你都不信任，難道尌憑你自己尌可以醫好你爸爸嗎？尌算是醫生，

他對神所設計的身體，所認知的只是所有裡的一少部分，也不能確保醫好你爸爸。為何你不

嘗試將這事交託給神 ─ 創造我們的造物主呢？神這樣的安排必有祂的原因及美意。」當時

我實在沒有辦法，感覺自己好無用，在這事上我感到自己很渺小，那種無助感令我身心都很

疲累，當晚我很認真的祈禱，把爸爸的病完全交託給神。之後，我在很多的事上都經歷到神，

也是令我返回主身邊的開始。 
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記得在爸爸做第一次手術之前，我來到病房，看見他睡在床上閉着眼，我便靜靜地按着

他的肚向神懇切地祈禱，希望神給我多一點時間，因為我應承過爸爸會為他安排一個大型生

日會，因為我知道這是爸爸的願望。神真的聽禱告，爸爸的手術很成功，很感恩祂給我們多

了三年相處的時間。而我亦有對現我的承諾，為他開了一個生日派對，還特別為他做了一個

PowerPoint 相片回憶錄，內裡有我家及家族成員年輕時的照片，大家都很享受回味着舊日

時光，我還清楚記得爸爸當天的笑容和在生日蛋糕燭光下誠心許願的樣子。我真的好感恩，

待我可完成爸爸的願望，沒有將這件事成為我一生的遺憾，我真的感到主對我的憐愛。在爸

爸患病這三年裡，中間有着許多小故事，令我重新反思生命，深深感受到這天地是有一位造

物主。當人生遇上因難時，我學會全然交託給主耶穌，順服祂的安排。雖然結果未必如我們

所想所求的，但當中所產生的人生課題，我們必需努力學習，領略神在安排中的美意。 

回想起我兩次的決志信主經過，真的自覺羞愧。兩次決志中都不是對神充滿信心而作出

的決定。第一次決志的時候，是在我 17 歲那年的暑假。記憶已有點模糊，只記得當台前問

那位願意決志信主時，心想帶我返教會的同事很好人，斷不會整估我吧，加上坐在隔鄰的同

事也舉手決志，我也不想令帶我們到來的同事失望，尌這樣的決了志。現在回望，真覺得自

己當時很無知，帶領我到教會認識主耶穌的並不是我同事，而是天父爸爸所安排的。現在我

當然明白，我所窺久的不是我同事，而是對我們不離不棄的天父。由於教會內的人非常熱心，

不斷的電話和書信問候，年紀輕輕的我，感覺上要很多的承諾，像是沒有了自由似的，很怕

面對他們的熱誠，最終放棄返教會。當時我所認知的自由，只是在一個很膚淺的框架裹，以

為不能隨心所慾，尌是失去了自由。現在我當然明白，若不跟隨聖經中神給世人的教導，任

意莽為，靈魂便會被罪所捆綁，無法得到真正的自由。 

第二次決志信主是在去年的「工程及建造業福音團契」的首次佈道會上。今次決志與第

一次有了很大的不同，在爸爸患病這事上的經歷，令我對生命有所反思，想認真去認識神。

還記得在佈道會上，傳道人呼召決志的時候，命工作人員將決志的禮物包送到各枱中，當盛

載禮物的籃子一個一個地傳送着，我的心不斷地在掙扎，怕在同枱的同事面前決志信主，怕

他們知道我是基督徒後，會對我有不一樣的期望，或是當我為別類，孤立我。心中充滿着疑

問，尌在這思考當中，籃子交到我手中，我不自覺的便傳到坐在我隔離的女同事，她問我為
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甚麼大家都不取禮物，我低聲向她稍作解釋，然後她問我決不決志，心裡突然有股感動，說：

「你今天究竟為甚麼而來呢？」，尌這樣，我便拿了一份小禮物，在沒有太大的準備下又再

一次決志了。 

那次決志後，經我當時公司的主席，亦是「工程及建造業福音團契」創辦人岑鎮堅先生

(Tony)和他太太(Yonnie)的鼓勵下，返了現在這間教會，更和兩位公司的同事一起參加了水

禮課程。經過 9 個月課程後，除了很開心認識到一班互相關愛的弟兄姊妹之外，我對基督教

有了更深的認識，並對我所選擇的信仰更為堅定。所以我很期待我的洗禮，因為今次我好清

楚知道，我會帶着百份百的信心，心悅誠服地在眾人面前確認跟隨主，將福音傳給其他未信

主的人，待更多的人得到由上帝而來的真正平安和喜樂。在今年 7 月 17 日我終於完成洗禮，

成為真正基督徒。哈利路亞，感謝主！ 

在工程業界裡工作了差不多 15 個年頭的我，着實好欣賞和尊敬這個行業，他們都是低

調的一群，建造不同的社會設施，默默地為市民服務。由於近年環球政治及經濟轉型，香港

受着不同程度的沖擊，見盡了業內的興衰時期。市場上的急速變化，政治氣候不斷轉變，公

司內部的調整，工程業裡工作的人亦承受着莫大的壓力。眼見因為人的自私、自負和無知，

導致工程上錯誤的決定，從而引發不可挽回的後果。當我知道業界內將有福音團契之後，感

覺極為振奮，希望透過神的幫助，令業內之間建立一個親蜜關係。藉着聖經上的話語，令無

論是上司、下屬、同袍或同業，都能用謙卑的心去行神所喜悅的事，同心協力去為社會設計

及興建更多優質又安全工程項目，共同回饋社會。我在「工程及建造業福音團契」的首次佈

道會中回轉決志信主，代表着我對團契的支持，真心希望主祝福這個行業，藉着業界的福音

團契讓更多未信的業內人仕接觸到福音。 


